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今日下沙

本报记者 朱燕

市人大常委会主任于跃敏在开发区调研工作时强调

紧抓机遇、发挥优势、率先突破
打造一流现代化国际化新城区

2017年6月20日，上海新世纪资信评估投

资服务有限公司发布《杭州经济技术开发区资产

经营集团有限公司2013年度第一期及2015年度

第一期中期票据跟踪评级报告》，正式将资产经营

集团公司主体信用等级从AA级上调至AA+级。

报告认为，开发区资产经营集团公司及其

发行的2013年度第一期及2015年度第一期中

期票据的跟踪评级，反映了2016年以来开发区

区域环境、地方政府支持等方面继续保持优势，

同时也反映了区域综合财力、公司财务杠杆水

平、刚性负债规模及经营活动现金流等方面所

取得的积极变化。

考虑到跟踪期内开发区外部环境持续优

化、资本实力持续提升、刚性债务规模和负债经

营水平显著下降等因素，新世纪评级决定调整

公司主体信用等级至AA+级别，评级展望维持

稳定；调整公司 13 杭经开 MTN1 及 15 杭经开

MTN001债券信用等级至AA+级。

据悉，本次评级的信用等级有效期为一

年。信用等级的上调进一步彰显杭州经济技术

开发区的综合实力，提升开发区资产经营集团

公司的品牌美誉度，并为公司后期融资发债工

作创造更加良好的条件。
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“小微企业三年成长计划”，是经济转型升级“组合

拳”里的重要内容之一。当前，“小微企业三年成长计

划”已进入第一个收官之年。开发区根据相关文件精

神，继续强力推进“小微企业三年成长计划”工作。

为了确保各项任务的有序推进，年初，开发区及时

下发年度目标。今年，全区目标任务是完成“个转企”

64 家，新增小微企业目标任务 1561 家，新增八大万亿

重点产业小微企业 404 家，推动小微企业在浙江股权

交易中心（包括沪深交易所和新三板）挂牌目标任务 5

家。

截至5月底，开发区已完成“个转企”52家，新增小微

企业1247家，新增八大万亿重点产业小微企业504家，

并推动6家小微企业在浙江股权交易中心（包括沪深交易

所和新三板）挂牌。

开展走访、建立企业梯度培育库，能切实把握企业

需求、有针对性地提供帮助。在市场监管分局“小微

办”的组织下，各成员单位有序开展小微企业梯度培育

库建设工作，完成 818 家小微企业的走访和成长培育

档案的填写。其中，初创型企业679家，成长型80家，

领军型59家。

另外，市场监管分局还积极推进小微企业成长“十

大优秀项目”、“十大优秀平台”和“成长之星”推荐申报

工作。最终，“杭州市高科技企业孵化园区”和“杭州路

格科技有限公司”分别被推荐申报小微企业集聚发展

十大优秀平台与小微企业“成长之星”。
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开发区推进
“小微企业三年成长计划”
一至五月新增小微企业1247家

近年来，由于房地产新开发项目的减少，房

地产投资数据面临巨大挑战。

为此，以本次全市开展的统计法治“双随

机”抽查监管工作为契机，近日，开发区通过走

访九阳置业、鹏云置业等多个项目，全面实施

“三步走”战略，为有效提高房地产统计数据质

量奠定基础。

第一步：全面梳理。针对所有在报的投资

项目进行梳理，开发区对于竣工项目要求提供

相关凭证，对于未竣工项目必须按统一目录建

立“一项目一档案”，并对企业后续可能发生的

投资额进行大致梳理。

第二步：查摆问题。重点的抽查中，工作人

员认真查看材料准备是否齐全，报表数据是否

与监理报告数据一致，是否按照形象进度申报，

是否存在打捆现象，是否存在其他费用中利息

漏报等等，将所有问题一一查摆出来。发现存

在不按形象进度申报、基础资料不全等问题，要

求企业进行及时整改。

第三步：落实整改。针对本次检查过程中

发现的问题，进行全面整改。资料不齐的要求

按照“一项目一档案”的资料清单补齐，数据有

问题的要求及时找到准确数据修正，做到发现

一个落实一个。通过整理和总结本次检查存在

的问题，也将为后续的统计培训提供方向和依

据。 本报记者 陈素萍

经发局（统计局）开展双随机房地产企业检查

近期，为真实了解人民群众对生活垃圾分类的认

知和评价，进一步做好生活垃圾分类工作，根据市统计

局有关生活垃圾分类调查工作要求，开发区召开会议

部署开展生活垃圾分类专项调查工作，下沙、白杨街道

有关统计负责人参加。

会议对生活垃圾分类调查方案进行讲解，并就有

关事项进行讨论。

按计划，生活垃圾分类调查时间为5月5日至5月

12 日，调查对象为辖区年龄在 18-69 周岁的城镇居

民，共计50户；调查方法以入户问卷调查方式为主，由

调查员持调查问卷入户，对被访者就基本情况、生活垃

圾分类评价及意见建议等问卷内容进行现场访谈、提

问，并由被访者本人或调查员根据其意见填写问卷。

同时，为提高调查工作质量，经发局将对调查工作进

行审核、监督，并随机抽取一个社区一同进行入户调查。

据悉，今年除开展生活垃圾分类调查外，还将部署开

展食品安全状况调查、市直机关综合考评、外来农民工进

城务工调查、公交分担率和满意率等多个专项调查。
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开发区今年将
开展多个专项调查

6 月 20 日，市人大常委会主任于跃敏带领

有关部门调研开发区各项工作并举行座谈，开

发区党工委、管委会领导邵立春、陈金生、何铨

寿、俞斌、马佳骏、郝大龙、储志林、虞付月、张义

久等陪同调研或参加座谈。

调研组一行实地察看了头格社区城中村改

造回迁安置项目现场，详细了解项目进展情况，

看到那里的大树和绿化长势不错，小区环境非

常不错。听说这是给老百姓造的安置房，大家

还进到房内仔细查看户型。

第二站，杭州跨境电商综试区下沙园区。

在那里，调研组一行观看下沙跨境电商产业园

的保税商品库区、海外直邮商品库区及配货发

货场区，了解跨境保税商品质量检查、运转通

关、消费投诉举报等方面的工作。

第三站，来到新加坡科技园内的杭州奕真生

物科技有限公司。奕真生物，技术源于哈佛大学

医学院，目前已分别在美国波士顿和中国杭州建

立两个辐射欧美及亚太地区的兄弟公司和研发

中心。作为奕真生物的中国区总部——杭州奕

真生物科技有限公司占地面积为2600余平米，

投资达 1100 多万元，并在上海设有营销中心。

公司前期已获得开发区的政府专项资助。

在随后召开的座谈会上，于跃敏详细听取

关于开发区近几年来发展情况的汇报。这几年

以来，开发区坚持实施创新驱动发展战略，大力

推进“东部人才港”和“东部科技港”建设，使得

创新能力不断增强；充分发挥对外开放“主窗

口”和工业经济“主平台”作用，产业实力持续提

升；坚持走产城融合之路，不断优化空间布局，

完善城市功能配套，改善生态环境，促进城市更

加宜业宜居；坚持以人为本、以民为先，持续加

大民生投入，不断促进教育、医疗、养老等社会

事来全面发展；扎实开展“三严三实”“两学一

做”教育，队伍建设得到了加强。其中今年还特

别抓好落实了环境综合大整治、经济发展、平台

建设、城中村改造、“最多跑一次”改革等五项重

要工作。

于跃敏充分肯定了开发区经济、建设、社会

各项发展成效，并对下一步工作提出了具体要

求。她强调，开发区要紧紧抓住杭州“后峰会、

前亚运”以及“拥江发展”的重大机遇，坚持创

新、协调、绿色、开放、共享的发展理念，发挥开

发区自身优势，大力实施“创新驱动、转型升级、

产城融合”三大战略，奋力推进开发区“三次创

业”，率先实现“四个突破”，努力打造成为城东

智造大走廊的引领区、国家级开发区转型升级

示范区、一流的现代化国际化新城区。


